
Ratsmitglied Pusch: 
Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um das inzwischen bestehende erhebliche Sicherheitsrisiko 
bei den leerstehenden Baracken auf dem Steinbüchel zu mindern? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat die Räumung der Baracken vorgenommen und steht weiterhin mit dem 
Investor des zukünftigen Wohnbaugebietes in Kontakt. Die eingegangen Angebote für den 
Abbau der Baracken beinhalten umfangreiche Kosten, die der Investor übernehmen will. Die 
Verhandlungen mit dem Investor sind allerdings noch anhängig. Die Verwaltung ist bestrebt eine 
zeitnahe Umsetzung zu erreichen, kann jedoch aufgrund haushaltsrechtlicher Vorgaben nicht in 
Vorleistung treten. 


